

## Qui va occuper l'ancienne fac Pasteur ?

Elle accueillera une école, ainsi que des projets temporaires.  
La mission Pasteur devra aussi déterminer les usages futurs.



Le bâtiment accueillera une école mais également des projets temporaires.

### Trois questions à...

**Sylvie Robert,**  
sénatrice PS et adjointe à la communication

**La maire, Nathalie Appéré, a lancé, hier matin, la mission Pasteur, qui va piloter l'occupation de l'ancienne fac Pasteur. Quel est le projet ?**

La fac Pasteur va accueillir, au rez de chaussée, une école maternelle de huit classes d'ici à 2019. C'est l'une des priorités du mandat. Reste des centaines de m<sup>2</sup> à occuper. C'est le sens de la mission Pasteur, que je préside. Nous allons devoir élaborer, avec la société publique locale d'aménagement Territoires publics, une charte d'occupation des locaux.

Nous souhaitons que ce bâtiment central, situé à proximité de la future station de métro Saint-Germain et de la gare EuroRennes, soit un lieu d'accueil, un hôtel à projet. La fac Pasteur pourra accueillir des projets temporaires pour des usages éphémères.

Ce lieu sera dédié aux jeunes, à la culture, à la santé, aux sports, aux sciences, à la recherche, à l'action sociale, à l'économie, etc. Et tous ces projets devront être validés par la mission Pasteur et par Territoires. Nous ne ferons pas de location de salles.

### Quel timing ?

L'Université Foraine avait déjà pris des engagements et les lieux sont déjà occupés, notamment à la rentrée de septembre par l'école d'art, un festival, de l'art de rue, etc. Rennes en sciences, qui est membre de la mission Pasteur, nous a déjà sollicités pour des conférences, etc.

Nous devons maintenant déterminer quels seront les usages de la fac Pasteur d'ici à la fin du mandat, en 2020. Mais nous ne voulons pas de modèles, mais des projets adaptés aux enjeux rennais : innovation, insertion, accueil du public, etc.

### Qui compose la mission ?

La mission est composée de neuf élus, dont le premier adjoint et des représentants de chaque groupe politique de la majorité. Nous y avons ajouté des hommes et des femmes qui ont une expertise et une expérience dans le domaine : des universitaires, des acteurs culturels, des responsables d'associations, etc. Nous avons déjà prévu de faire le point en juillet. Une enveloppe de 10 millions d'euros sera investie par la ville de Rennes dans le programme de travaux pour le bâtiment Pasteur.

Recueillis par  
Vincent JARNIGON.